



# Manifestantes cierran Puente fronterizo México-EE.UU. en protesta contra reforma judicial

14 septiembre 2024 - 02:43

🕒 3 minutos

Ciudad Juárez (México), 13 sep (EFE).- Decenas de manifestantes cerraron este viernes el Puente Internacional Córdova-Américas, también conocido como Puente Libre, en la frontera entre la mexicana Ciudad Juárez, estado de Chihuahua, y El Paso, Texas, Estados Unidos, en protesta contra la reforma judicial, para la elección de juzgadores por voto popular.

El bloqueo, que comenzó en horas de la mañana, provocó una significativa interrupción en el tráfico vehicular y peatonal entre ambos países, afectando tanto a ciudadanos que cruzan la frontera a diario como al comercio binacional.

“Venimos a apoyar a compañeros del Poder Judicial de la Federación de Ciudad Juárez, estamos manifestándonos en rechazo de la reforma judicial que se aprobó de forma indebida y arbitraria por la Cámara de Diputados y de Senadores”, comentó Adriana Neri, secretaria de un tribunal colegiado de circuito.

[Manifestantes cierran Puente fronterizo México-EE.UU. en protesta contra reforma judicial - SWI swissinfo.ch](#)